

## TEMPO 30

# Kammer für gemeinsamen Plan

**Bremen.** Die Handelskammer hat die Bürgerschaftsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen aufgefordert, die Diskussion zur Einführung einer flächendeckenden Tempo-30-Regelung für Bremens Straßen nicht im Alleingang zu führen. Handelskammer-Präses Christoph Weiss: „Bremen braucht eine integrierte Verkehrsentwicklungsplanung. Die Debatte der Grünen gehört daher in die bestehende Arbeitsrunde zur Vorbereitung eines Verkehrsentwicklungskonzepts Bremen 2025. Dort sollte sie gemeinsam mit allen anderen Partnern geführt werden.“ Wie berichtet, hatten sich die Grünen in Bremen und Hamburg für eine Ausweitung der Tempo-30-Zonen in Städten ausgesprochen.